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界首初中多篇作品进全国校园文学优秀作品集
本报讯 近日，全国校园文学优秀作品集《盈袖年

华》在全国公开发行。记者从相关部门获悉，我市界首

初中甓湖文学社多名学生的作品被收入该作品集。

据悉，《盈袖年华》由中国语文教育教学研究会

主编、中国教育出版社出版。该作品集所收集的都是

学生以校园文化为题材创作的优秀文学作品，其中

大部分作品曾在全国获过大奖。此次被收入的界首

初中学生的作品包括徐静璇的《漓江神韵》、居跃琳

的《游湖小记》、周雪薇的《栀子花开》等10篇散文和

王颖的小说《方向》。 戴广美管玮玮

（上接一版）由于受国家宏观调控趋紧、与液压机

械息息相关的钢铁煤矿等行业业绩下滑等因素的影

响，目前汤庄镇工业开票销售、财政收入等与全年目

标还有一定的差距。为确保完成全年目标任务，汤庄

镇党委政府一方面加强区划调整后的干部队伍建设，

凝聚一切力量，激发干群活力，干好当前工作，顺利完

成了17个村支部、4个居委会支部换届改选，将党员

干部的注意力迅速转移到工作中。同时，该镇党委政

府开展“工业、农业、服务业”三大行业调研活动，细心

谋划来年及长远发展。另一方面，该镇紧盯重大项目，

加大项目储备力度，目前汤庄镇在手储备项目有十多

个，其中江苏中鑫液压机械有限公司投资1亿元的液

压机械以及医疗机械制造项目、扬州龙鑫机械有限公

司投资1亿元的大型液压启闭机制造项目、扬州正德

金融科技有限公司投资1亿元的锌合金项目、扬州博

爱环保科技有限公司投资1亿元的环保设备项目正

在紧锣密鼓推进之中，预计明年初可开工。

在干好当前、冲刺目标的同时，汤庄镇围绕“叫

响一个品牌、实施两项战略、推进三大发展、保障四

条措施”，积极谋划来年工作：通过以发展液压机械

特色工业园为抓手，带动整个工业经济转型发展，让

“中国液压机械制造名镇”这个金字招牌在汤庄“生

根开花”，形成“葡萄串”效应；通过实施工业化和城

镇化双轮驱动的发展战略，力促该镇朝着“文明、现

代、新型、生态”的方向迈进；通过突出重点支柱项

目，推进转型发展；通过做优农副业、做大建筑业、做

靓服务业，推进特色发展；通过集中财力、物力、人

力，全方位实施民生改善工程，推进融合发展；通过

加强思想、作风教育以及制订相关管理制度，推进干

部队伍建设。 叶建柱夏慧

人社局向将退役武警送“礼”
本报讯 19日下午，市人社局职业指导培训中

心职业指导师们走进武警高邮中队，为即将退役的

20多名士兵送上一份“大礼”———讲授就业、创业方

面的知识，帮助他们尽快完成从训练场到职场的角

色转变。

据了解，武警高邮中队此次即将退役的士兵共

有20多名，其中军龄最长的已有12年，最短的2

年。为了提供就业、创业技能辅导，提高士兵们退役

后的竞争力，市人社局组织职业指导师上门服务，讲

授有关方面的知识。课上，职业指导师们介绍了退役

士兵安置政策，分析了当前的就业形势，并围绕如何

更好地就业、创业，为士兵们“献策”。林国富晓莉
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现有北苏果东侧100米，水榭
华庭门面房一间（1~3）层。总面积
124m2，有意者请拨打13773306857，
李先生（非诚勿扰）。

门面房
出 售

位于秦邮路106号三层新建厂房欲对外出
租，面积约5000平米，水电齐全，配有电梯，单
门独院，交通便利，有意者请与时女士联系。电
话0514-84610414（24小时），非诚勿扰。

新厂房
出 租

友情提醒
尊敬的广大用电客户：

现已进入冬季寒冷、年
终繁忙阶段，高邮市供电公
司温情提醒您，如有业务咨
询、信息查询等用电服务需
求，可随时拨打供电快速服
务热线：84062288。

高邮市供电公司
2013年11月20日

尊敬的广大市民和企业：

为保障人身、电网和社

会公共安全，《电力法》和

《江苏省电力保护条例》规

定，禁止在电力线路保护区域内种植

高杆植物、钓鱼、施工作业、新建构造

物。敬请广大市民支持电力保护监督，

发现危及电力安全情况，及时拨打供

电快速服务热线：84062288。

高邮市供电公司

2013年11月20日

“单独两孩”生还是不生？
□ 张云

十八届三中全会后，一方是独生子女的

夫妇可生育两个孩子的政策一经公布，即引

发社会广泛关注。面对新出台的“单独两孩”

政策，我市市民怎么看？近日，记者分别采访

了几对符合政策的70后、80后、90后夫妻，

看看他们如何看待“单独两孩”。

70后夫妻：不想生

小丽和丈夫都是70后，有稳定的工作，

没有房贷、车贷的压力，儿子已经上小学二

年级了。小丽告诉记者，“单独两孩”政策出

来后，她和老公也讨论过要不要再生一个孩

子，毕竟儿子一个人太孤单了。但是思前想

后，还是决定不生。“我今年已经35岁了，虽

然现在生还来得及，但毕竟精力和身体条件

跟不上了。而且儿子刚刚上二年级，每天要

接送上下学、辅导作业，周末要上兴趣班，平

时要陪着玩耍、哄着睡觉，现在夫妻俩除了

工作和陪孩子之外，空余时间很少。双方父

母年龄也大了，没有太多精力帮忙照顾孩

子。”谈到生孩子

的问题，小丽考虑

得很多。

小丽说，儿子

出生到现在，自己

就一直围着儿子

转，好不容易等到

儿子读完幼儿园、上了小学，可以“忙里偷闲”

和朋友逛逛街、吃吃饭，如果再多一个孩子，

闲暇时间又没有了。“多一个孩子陪伴肯定

好，不过再生一个孩子的话势必会给现在的

生活带来一连串的改变。生或不生都会失去

一些东西，还是看看再说吧。”小丽的丈夫接

过话茬说。

80后夫妻：很纠结

“单独两孩”政策公布后，80后的小邓和

小娟已经连续讨论了好几晚，却始终没有下

定决心再生一个孩子。如今双方家长也加入

了讨论，在生还是不生之间摇摆不定。

“政策允许的话，肯定想再生一个。我们

这一代大多是独生子女，亲缘关系越来越淡，

不希望自己的孩子也这么孤单。生两个孩子，

既可以相互陪伴一起成长，长大以后也可以

互相依靠。而且，现在这种“4+2+1”的家庭模

式对孩子来说以后的压力会更大，如果是

“4+2+2”模式，可以减轻孩子以后的负担。”

小邓说。

小邓夫妻两人都想再要一个孩子，不过，

“养不起”的压力让他们不敢轻易下定决心生

二胎。“养一个孩子经济压力已经很大了，女

儿衣食住行、上学、医疗等花费每年在2万元

左右，从幼儿园到大学要近20年时间，除了

经济上的花销，还有孩子的教育问题，既要从

小就培养孩子正确的思维方式和价值观念，

又要操心她的学习、担心她的未来……从孩

子生下来家长就有操不完的心，其中投入的

精力是无法想象的。如果再生一个孩子，经

济、精神上都是一个重担，真的担心‘养不

起’。”小娟告诉记者，她们夫妻两人现在想生

但是不敢生，反正离政策“落地”还有一段时

间，他们还是再“纠结”一下吧。

90后夫妻：顺其自然

相比80后的纠结，90后则潇洒得多。小

李和小珍是一对90后夫妻，对于生几个孩

子，他们抱着顺其自然的态度。

“单独两孩”政策公布后，小李和小珍的

父母“紧急磋商”，将“生一个还是生两个”提

上了讨论日程。双方父母态度一致，希望两人

能生两个孩子，一个跟小李姓，一个跟小珍

姓，并表示孩子生下来以后可以帮忙带孩子。

对此，小李和小珍没什么意见。“玩几年再说

吧，要是父母喜欢孩子，过来帮我们带小孩的

话，生一个生两个差不多，反正对我们生活影

响不大。”小李说。

受访的几对90后小夫妻大多抱着顺其

自然的态度。事实上，很多90后夫妻只负责

生，在养孩子上花费精力较小，孩子由祖父母

全部包办。因此，生一个孩子还是生两个孩子

对他们影响不大。

一个烟盒牵出一名窃贼
本报讯 近日，市公安局蝶园派出所在市区

一家网吧成功抓获一名窃贼王某。而王某的落

网则是缘于其在乘坐出租车时落下的一个烟

盒，让警方顺藤摸瓜顺利实施抓捕。

10日凌晨5时许，出租车司机张师傅整理

车厢时发现后座上有一个香烟盒，打开发现里

面有身份证、银行卡等物，便将东西送往市公安

局蝶园派出所。民警发现这些身份证、银行卡等

竟是前几日一起盗窃案件中受害人被盗的物

品，于是判断乘车人很可能就是作案人。

张师傅反映，当天凌晨4时，他在海潮大桥

东搭载了三名男青年，但是三人是在三个不同

地点下的车。民警根据张师傅描述的三个下车

地点展开侦查，后通过一网吧门口的监控发现

了犯罪嫌疑人。15日，当犯罪嫌疑人再次来到

网吧上网时，被守候在此的民警逮个正着。

经审查，犯罪嫌疑人王某交待了于本月4日

晚窜至一居民小区盗窃，窃得金器、身份证、银行

卡、现金等物，后将金器交予他人销赃的犯罪事

实。目前，王某已被刑事拘留。俞海娟刘尚春王道

19日，市人民医院为武警高邮中队21名即将

退役的武警战士进行免费健康体检，并向他们赠送

高邮土特产。图为医务人员为战士们做眼科检查。

俞建国任仁摄
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全市村庄环境整治公示
自2011年以来，我市根据全省和扬州市的工作部署，积极筹措整治资金,按照

“三年任务、两年完成”的整治目标，目前各镇（园区）均已全面完成村庄环境整治任

务，所有村庄已达到“六整治、六提升”，“三整治、一保障”的建设整治标准。现将全

市村庄环境整治工作完成情况予以公示，全市累计整治完成村庄3495个，其中三

星级康居乡村17个、二星级康居乡村60个、一星级康居乡村127个、环境整洁村

庄3291个，村庄环境整治达标合格率100％。公示期为七天，自11月21日开始，

11月27日结束。公示期内接受群众及社会各界的举报监督。

举报电话及邮箱：84614714、jsgyjsj@126.com

高邮市村庄环境整治工作领导小组办公室

2013年11月20日


